

Lluvias y calor afectan al sureste

Reportan temperaturas de hasta 42 grados centígrados en Tabasco. En Veracruz, granizadas dañan viviendas

DE LA REDACCIÓN

estados@nuevoexcelsior.com.mx

En las últimas horas, Tabasco y Veracruz han sufrido, por separado, las consecuencias de un clima extremo. En la primera entidad, una ola de calor ha llevado los termómetros hasta los 42 grados centígrados, al tiempo que fuertes precipitaciones han dañado más de 600 viviendas en el segundo estado.

En el municipio tabasqueño de Balancán se han registrado temperaturas de 42 grados centígrados, en tanto que en San Pedro Balancán y Nacajuca el calor llegó a los 40 grados.

Cristóbal Sáyago Pozos, gerente estatal de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), advirtió que la ola de calor se mantendrá, por lo menos, hasta el viernes próximo.

Ante este panorama, señaló que el semáforo de alerta por incendios forestales se ubicó en amarillo y reportó que hasta ahora el fuego ha arrasado con unas 400 hectáreas de bosque y selva en la entidad.

Mientras tanto, en Veracruz, la Secretaría de Protección Civil del estado informó que tras las recientes lluvias, granizadas y viento registrados se contabilizaron 635 viviendas afectadas.

Las casas están ubicadas en 34 comunidades de los municipios de Ixhuacán de los Reyes, Chocamán, Ixtaczoquitán, Fortín, Córdoba, Coscomatepec, Río Blanco y Zongolica, señaló la dependencia.

Las intensas precipitaciones sorprendieron también a Monclova, Coahuila, donde postes de energía eléctrica se vinieron abajo y decenas de calles sufrieron inundaciones, luego de una fuerte granizada.

En algunas zonas de la ciudad, y también en las inmediaciones de las comunidades San Buenaventura y

Frontera, el granizo formó una alfombra de hasta cinco centímetros, de acuerdo con reportes de personal de Protección Civil.

Para este miércoles, el Servicio Meteorológico Nacional pronosticó condiciones de cielo medio nublado con lluvias de moderada a fuerte intensidad en el norte del país, debido

a un canal de baja presión.

Asimismo, el organismo previó que el flujo de humedad proveniente del Pacífico y el golfo de México originará cielo despejado a medio nublado con lluvias ligeras a moderadas dispersas sobre el centro, sur y sureste del país, así como en la península de Yucatán.

Finalmente, advirtió que los estados en los que se mantendrán temperaturas por arriba de los 35 grados centígrados son Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Colima, Durango, Guerrero, Jalisco, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán.

— CON INFORMACIÓN DE FABIOLA XICOTÉNCATL, ALMA GUDIÑO Y NOTIMEX.



Foto: Cuartoscuro

